

# *Titular de la ONU reitera pedido de ayuda para Afganistán*

---

Image not found or type unknown



**Foto: Internet.**

New York, 13 sep (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, reiteró este lunes el pedido de ayuda para Afganistán, justo cuando el organismo multilateral lanzó un llamado humanitario de unos 600 millones de dólares destinados a ese país.

Tras participar en la conferencia de alto nivel sobre la situación humanitaria en Afganistán, celebrada este lunes en Ginebra, el titular se mostró optimista con los resultados de la cita, informó su portavoz, Stéphane Dujarric.

Según recalcó Guterres, este es el momento de que la comunidad internacional apoye a Afganistán en su hora de gran necesidad, dijo el vocero.

En Ginebra, el secretario general insistió en que urge financiamiento para abordar esa crisis e instó a los donantes a apoyar el llamado humanitario de 606 millones de dólares hecho por la ONU con el fin de llevar ayuda a 11 millones de personas en esa empobrecida nación centroasiática durante los próximos cuatro meses.

Luego, en segundo lugar pidió impulsar un acceso humanitario sin trabas, incluido un puente aéreo con Kabul y otros centros en territorio afgano.

En un tercer término, el diplomático portugués expresó que debemos salvaguardar los derechos de las mujeres y las niñas. Por último, recalcó, hace falta asegurar que la respuesta humanitaria salve vidas y también los medios de subsistencia.

'La gente de Afganistán necesita un salvavidas. Tras décadas de guerra, sufrimiento e inseguridad, se enfrentan quizás a su hora más peligrosa', subrayó el máximo representante de la ONU y convocó a evitar una catástrofe inminente.

El Fondo Central de Respuesta a Emergencias de la ONU ya asignó 20 millones para apoyar las operaciones humanitarias en Afganistán, pero Guterres advirtió de la escasez de recursos que enfrenta el equipo del organismo multilateral sobre el terreno.

La crisis humanitaria se agravó tras el retorno al poder del movimiento Talibán en agosto último que provocó el desplazamiento interno de millones de personas y hacia el exterior para huir de la violencia y del caos generalizado que vive ese país. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/270107-titular-de-la-onu-reitera-pedido-de-ayuda-para-afganistan>



**Radio Habana Cuba**